

# Exposé sur Haskell en français

Stéphane Bortzmeyer

<stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 17 janvier 2007

<https://www.bortzmeyer.org/haskell-expose-fr.html>

---

Comme je viens de faire un exposé sur le langage de programmation Haskell pour mes collègues de travail, j'en profite pour mettre les transparents en ligne.

Ce n'est qu'une simple introduction. Comme c'était en interne, ne vous étonnez pas si tous les exemples sont empruntés au monde des noms de domaines.

- Version pour l'écran (en ligne sur <https://www.bortzmeyer.org/files/haskell-SHOW.pdf>)
- Version pour imprimer (en ligne sur <https://www.bortzmeyer.org/files/haskell-PRINT.pdf>)